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Diakonieticket in Kassel 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.17.1622 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. In welchem Umfang werden von der KVG Diakonietickets seit deren 

Einführung aufgeschlüsselt nach Preisstufe, Variante und Jahr ausgestellt? 

2. Wie haben sich die Preise für das Diakonieticket seit dessen Einführung 

aufgeschlüsselt nach Preisstufe, Variante und Jahr entwickelt? 

3. Wie hat sich die Höhe des Mobilitätsanteils des Regelsatzes nach SGB II in 

den letzten fünf Jahren entwickelt? 

4. Welche Möglichkeit sieht der Magistrat zur Bereitstellung eines preislich an 

der Höhe des Mobilitätsanteils des Regelsatzes nach SGB II orientierten 

KVG-Tickets? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtkämmerer Dr. Barthel erklärt Vorsitzende 

Kalveram die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

Esther Kalveram Andrea Herschelmann 

Vorsitzende  Schriftführerin 




